

כי תשא - Paracha Ki-tissa

Hachem demande à Moché de **compter** le peuple. Il va ordonner à chacun de **donner un demi shékel** pour cela. La somme obtenue permettra alors de connaître le nombre de personnes dans le peuple. Cet argent servira à la construction du michkane. Ensuite, la Torah raconte qu'à la fin des 40 jours et **40 nuits** que Moché passe au **mont Sinäi**, les Bnei Israël s'impatientent. Certains s'imaginent alors que Moché est mort. Le peuple est alors en panique et cherche un nouveau guide. **Hour** essaie de calmer le peuple, mais **il se fait tuer**. **Aharon** comprend que la situation est grave et qu'il faut calmer le peuple le temps que Moché arrive. Il demande alors d'amener l'or et les bijoux de leurs femmes et enfants. Mais, ceux-ci se dépêchent et amènent tout ce qu'ils peuvent. C'est alors qu'un certain **Mikha** jette une plaque dans le tas et un **veau d'or** apparaît. Les instigateurs sont les Egyptiens convertis, appelés **le Erev Rav**. Un seul n'est au courant de rien car il attend, au pied de la montagne, le retour de Moché: c'est **Yehoshoua**. Moché doit alors revenir précipitamment car Hachem lui a annoncé l'erreur du peuple. Il descend avec les **tables de la loi**. Mais, lorsqu'il voit le veau d'or, celles-ci lui lâchent des mains et **se brisent au pied de la montagne**.



SAVOIR ÉCRIRE LE NOM DE LA PARACHA EN HEBREU:.....